

## FORUMS POUR L'ENTOURAGE

### ENCORE DES FÊTES DE NOËL GÂCHÉES

---

Par **Profil supprimé** Posté le 26/12/2016 à 20h41

Bonsoir à tous,

Je suis nouvelle sur ce forum, je me présente j'ai 48ans, mariée depuis presque 30ans, et avons 4 enfants, et mamie de 4 fabuleuses petites filles.

Comme beaucoup d'entre vous je redoutais ses fêtes de Noël. Et comme on dit, la peur n'évite pas le danger, chose qui s'avère vrai (hélas).

Hier, jour de Noël, alors que depuis plusieurs années que cela n'était pas arrivées, nous étions tous réunis, mes enfants mes gendres et belles filles ainsi que mes petites filles, ma maman et mon neveu. Pour moi c'est le plus beaux des cadeaux, je ne pouvais espérer mieux.

Et voila, qu'encore une fois, il a bu et bien plus aucun discernement et cela c'est mal terminé.. il a fait pleurer mes petites filles, mes filles ma mère et moi bien sûr. Il s'est montré violent avec l'un de nos fils. Je suis tellement fatiguée de tout cela..

Son alcool nous a ruiné, autant financièrement qu'avec nos amis. Je suis en train de tout perdre. Maintenant ceux sont nos enfants qui ne veulent plus faire quoi que ce soit avec leur père. L'une de mes fille m'a dit hier de divorcer, l'autre à dit si seulement il pouvait partir.

Bref tous ses mots me font tellement mal.

### 3 RÉPONSES

---

**Profil supprimé** - 27/12/2016 à 14h19

Bonjour,

Ces périodes sont toujours difficiles et votre mari a gâché les fêtes.

Il est temps de réagir, c'est ce que j'ai fait avec le mien.

Je suis allée en parler a son médecin traitant.

J'ai ensuite parlé ce cette visite à mon mari et lui ai dit que le Doc voulait le voir.

Il est allé de son gré le voir et à commençait un traitement

Pour l'instant il sen sort bien.

Je lui avait dit que s'il ne se soignait pas, ce serait l'hospitalisation d'office et qu'il allait me perdre ainsi que ses enfants.

Pour son cas, il y a eu a mon avis l'electro choc, il se soigne et cela va pas trop mal.

mais je le surveille !!

S'il avait refusé de se soigner, je l'aurait "envoyé" en centre de désintox

si le dialogue est impossible, faite intervenir votre médecin traitant pour le faire soigner.

Des ambulanciers viennent le chercher à la maison. s'il ne "coopère" pas, ils passent au plan B : piquouse et hop dans l'ambulance !!!

Je vous souhaite plein de courage et ne restait pas seule face à cette dépendance.

**Profil supprimé** - 27/12/2016 à 18h25

Bonsoir je comprends ce que tu vis ...j appréhendé moi aussi Noël et cela d est plutôt bien passé étant donné que l on était que 5.Lui ma fille aînée et son ami ma dernière fille de 16 ans et moi.c est le premier Noël ou nous sommes si peu.ma deuxième fille de 18ans a coupé les ponts avec son père a qui elle voue une haine féroce. Ma famille es brisée tous cela a cause de l alcool.l année 2016 a été la plus dire de ma vie.je suis partie 2 fois.la première fois avec ma fille logées dans un hôtel sordide par le samu social. La deuxième fois sans ma fille qui ne voulais plus revivre cela et qui es resté avec son père .je suis revenue car financièrement je ne pouvais m en sortir.il as promis de s arrêter de boire il es suivi par un adictologue a un traitement de cheval qui sur lui n a ai vu effet.il prend rien son traitement avais bien diminuer sa consommation d alcool et la c est reparti de plus belle.j ai peur que ça recommence comme en début d année ou il es devenu violent verbalement et psychologiquement avec moi.j avais d ailleurs déposé une main courante.tout le monde me dis va y en quitte le mais toutes ses addictions (alcool cigarettes jeux)nous ont conduit au surendettement pas moyen de partir pas de famille autour de moi.partes si vs en avez la possibilité. Moi j aurai voulu que l adictologue l envoi en cure mais à part lui conseiller de diminuer sa consommation il ne prévoit rien d autre..même sa famille a couper les ponts .je suis seule très seule personne a qui me confier je le vois se détruire et nous détruire et c est très dur.je vous souhaite beaucoup de courage

**Profil supprimé** - 27/12/2016 à 22h56

Merci reco,

Le medecin de mon mari est déjà au courant, dernièrement pour pouvoir repasser son permis les medecins de la préfecture ont demandé à ce qu'il fasse une prise de sang. Le résultat de celle ci n'était vraiment pas bon. La limite à ne pas dépassé est de 1,5 et lui avait 4,2. Il a nié devant moi en disant qu'il devait y avoir un problème, je lui ai dit d'en parler directement avec son medecin. Pour faire redescendre son taux, le medecin lui a conseillé de boire beaucoup d'eau, de ne surtout pas boire une seule goutte d'alcool pendant 3 semaines.

Il l'a fait, et son taux est passé à 1,1. le medecin de la préfecture lui a autorisé à repasser son permis et devra retourner le voir dans 6

mois. Cela ne l'arrête pas hélas. Il ne boit pas autant qu'avant, pour le moment. Mais il suffit juste d'un cheveu pour le faire retombe. Cela fait plus de 15 ans que j'essaie de me battre contre son alcoolisme. Et j'ai du me battre contre un cancer, je commence tout juste à remonter. Je me suis battu contre nos créanciers pour retarblir nos finances. Mais la j'avoue que j'ai qu'une seule envie c'est de partir et le laisser. Je voudrai pouvoir vivre sans avoir peur de se que l'alcool pourrait provoquer, ne plus me poser de question.

---